

PDPM Kendal Gelar RAPIMDA 1 ; Cermat dan Cerdas Menghadapi Tahun Politik

Kamis, 31-05-2018



Ketua PDPM Kendal , H. Akhmad Sulkhan, S. Pd (ke dua dari kanan) saat memberi arahan di acara RAPIMDA.

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Sesuai amanat AD Pemuda Muhammadiyah pasal 8, bahwa Rapat Pimpinan (Rapim) Daerah adalah permusyawaratan di tingkat Daerah yang diadakan oleh Pimpinan Daerah untuk membicarakan masalah penting yang menyangkut kepentingan gerakan.

Memahami hal tersebut Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Kendal menggelar RAPIMDA Sabtu sore (26/5) di aula gedung dakwah Muhammadiyah Kendal.

Kegiatan yang diikuti oleh 100 peserta yang terdiri dari PDPM, PCPM se Kab. Kendal masing – masing 3 anggota pimpinan dan jajaran KOKAM markas Besar Daerah Kendal tersebut dibuka langsung oleh ketua PDM Kendal. KH. Muslim. Dalam amanatnya beliau menekankan pentingnya Pemuda Muhammadiyah menjaga dan menegakkan sholat.

“ Secara kelembagaan maupun pribadi, Pemuda Muhammadiyah harus memiliki ciri khusus dalam kesehariannya, yaitu menegakkan sholat “ kata Muslim.

Dengan menegakkan sholat secara berjamaah menurut Muslim berdampak pada prilaku yang baik.

“ Sholat yang tegak itu memiliki efek samping positif, bagi pribadi maupun prilaku seorang muslim, pemuda Muhammadiyah “ ujarnya.

Sejalan dengan itu, wakil ketua PDM Kendal, H. Ikhsan Intizam, Lc, M. Ag yang didaulat untuk menyampaikan tausiah menilai, perilaku seorang Pemuda Muhammadiyah yang bisa menjaga sholat tepat waktu dengan berjamaah sama halnya menjaga waktu, karena waktu yang disediakan oleh Allah harus bernilai ibadah.

“ Demi waktu, sesungguhnya pemuda Muhammadiyah dalam kerugian yang nyata, kecuali mereka memanfaatkan waktu itu dengan beramal sholeh, saling memberi nasehat dalam kebenaran dan kesabaran “ jelas Ikhsan mengutip ayat Al qur’an surat Al asr.

Forum Rapimda mengagendakan dua hal, yaitu penyampaian laporan kebijakan organisasi, dan persiapan program kerja strategis, khususnya pasca Ramadhan 1439 H.

Ketua PDPM Kendal, H. Akhmad Sulkhan, S.Pd mengatakan lembaganya telah mempersiapkan paket kegiatan selama bulan syawal.

“ Di awal bulan Syawal akan diselenggarakan halal bi halal ekspedisi kader jelajah Kendal dengan melibatkan seluruh kekuatan Pemuda Muhammadiyah Kendal “ kata Sulkhan ketika ditemui *pwmjateng.com* di sela – sela acara.

Menurut beliau, selama dua hari ekspedisi jelajah Kendal akan berlangsung.

“ Selama 24 jam non stop kami muter, ekspedisi dengan armada mobil dan motor bersillaturrahmi di setiap PCPM yang ada di Kendal. “ ujarnya.

Dalam sillaturrahmi, Sulkhan dan jajaran PDPM Kendal akan mensosialisasikan agenda agenda penting di pasca Rapimda.

“ Syiar Muktamar Pemuda Muhammadiyah di Semarang dan kesiapan menghadapi tahun politik akan segera kami sampaikan.”

“ Khusus menghadapi tahun politik, seperti Pilgub Jateng 2018 dan Pemilu 2019 kami sangat berharap kepada seluruh anggota Pemuda Muhammadiyah Kendal mensikapi dengan cerdas dan cermat. Di dua agenda pesta demokrasi itu kita tidak main – main, kita harus mampu memilih pemimpin yang mampu membuat kondisi Jateng dan Indonesia lebih baik “ bebarnya. (A. Ghofur/MPI Kendal)